
 

 

 

3月5日（土）、「全労済ソレイユ」にて第28回定期委員会を開催し、地本役員・分会代議員
計26名が参加した。来賓として中央本部より芦原委員長をお招きし、議長には中央駅連合
分会より林田和典議員が選出された。遠藤委員長は冒頭の挨拶で「安全問題」「組織問題」
「政策課題」について提起をおこなった後、各議案の提起を行い、各分会を代表する委員か
ら職場問題や春闘に対する要望等多くの発言がされ、執行部答弁の後満場一致で採択さ
れ、最後に遠藤委員長の団結ガンバローで閉会した。
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１．若年層の退職者
増加について

２．副業について

＜執行部答弁＞
１．ボーナスの大幅な低下や働き方の多様
化など様々な理由があるが、安心して働け
る環境づくりが急務だと考えている。

２．長時間労働の是正等を含めて問題
点を解決が重要だと考えている。
引き続き協議を進めていく。

１．今後の効率化施策について

２．支社内の空調制御について

＜執行部答弁＞
１．今後の効率化施策について、地本とし
て持ち合わせていないが、提案等があ
った場合は速やかに情報共有を図って
いく。

２．前回の協議の中で、空調温度について
不備・要望があれば、箇所長を通して変
更するようにしている。まずは管理者に
相談してほしい。

１．テロ対策について
２．腕章の貸し出しについて
３．ハンドソープ撤去について

＜執行部答弁＞
１．社員の安全が第一だと考えて
いる。訓練や貸与品の見直し、
巡回回数など含めて協議して
いく。

２．個人貸与の要望があることは
把握している、これからの取り
扱いを会社と協議していく。

３．効率化で撤去になったが、社員
の安全のためには必要と考え
ている、安全衛生委員会と協力
して取り組んでいく。

佐伯工務センター
分会

古賀 代議員

大分乗務センター
分会

河内 代議員

大分乗務センター
分会

小幡 代議員

・大分工務所になるが
レイアウトについて変更
はあるのか。

＜執行部答弁＞
協議の中で、現時点で明らかに
できるものはないとのことだった
が、再度確認してお知らせする。

大分工務センター
分会

安東 代議員

林田議長

執行部答弁

檄布の贈呈

団結ガンバロー

「ろうきん」からのお知らせ

カーライフローンキャンペーン
特例取り扱い

半導体不足やコロナの影響に
よる納車時期の遅れに対応するため、
融資実行可能時期を2022年4月29日から

2022年12月末まで延長します！
※ただし
１．申込受付は2022年3月31日まで
２．注文書or契約書が必要（見積書不可）
３．融資前の再審査あり

お借入れは今がチャンス！

詳細は地本まで

地本は２０２２年３月５日、九州労働金庫
大分支店において２０２２春季生活闘争勝利
総決起集会に参加した。本集会では、春闘を
最後まで粘り強く戦い抜くこと、「人への投
資」こそが未来の原動力となること、私たち
の求める政策・制度の実現に向けてともに闘
うことを確認し、佐藤会長による団結ガンバ
ローで閉会した。また集会後に恒久平和を願
い、ロシアのウクライナ軍事侵攻に対する緊
急アピールもおこなった。集会の様子

遠藤委員長


